## Библиография

# Нормативно-правовые акты, материалы органов государственной власти

Федеральный закон от 24.10.1997 № 134-Ф3 «О прожиточном минимуме в Российской Федерации» в ред. Федерального закона от 29.12.2020 № 473-Ф3.

Федеральный закон от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации».

Федеральный закон от 21.11.2011 № 23-Ф3 «Об основах охраны здоровья граждан».

Федеральный закон от 20.07.2012 № 121-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации в части регулирования деятельности некоммерческих организаций, выполняющих функции иностранного агента».

Федеральный закон РФ от 23.05.2015 № 129-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации».

Федеральный закон от 01.04.2020 № 102-ФЗ «О внесении изменений в части первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации и отдельные законодательные акты Российской Федерации».

Федеральный закон от 31.07.2020 № 265-ФЗ «О внесении изменений в часть вторую Налогового кодекса Российской Федерации».

Федеральный закон от 31.07.2020 № 309-ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон «О науке и государственной научно-технической политике».

Федеральный Закон от 05.04.2021 № 85-ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон "Об образовании в Российской Федерации"».

Федеральный закон от 01.07.2021 № 241-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации».

Федеральный закон от 29.07.2017 № 217-ФЗ «О ведении гражданами садоводства и огородничества для собственных нужд и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации».

Указ Президента Российской Федерации от 21.07.2020 № 474 «О национальных целях развития Российской Федерации на период до 2030 года».

Указ Президента РФ от 05.01.2021 № 16 «О создании Фонда поддержки детей с тяжелыми жизнеугрожающими и хроническими заболеваниями, в том числе редкими (орфанными) заболеваниями, «Круг добра»».

Указ Президента Российской Федерации от 15.03.2021 № 143 «О мерах по повышению эффективности государственной научно-технической политики».

Указ Президента Российской Федерации от 15.03.2021 № 144 «О некоторых вопросах Совета при Президенте Российской Федерации по науке и образованию».

Указ Президента РФ от 23.04.2021 № 242 «Об установлении на территории Российской Федерации нерабочих дней в мае 2021 г.».

Указ Президента РФ от 15.06.2021 № 364 «О временных мерах по урегулированию правового положения иностранных граждан и лиц без гражданства в Российской Федерации в период преодоления последствий распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19)».

Указ Президента РФ от 20.10.2021 № 595 «Об установлении на территории Российской Федерации нерабочих дней в октябре – ноябре 2021 г.».

Послание Президента России Федеральному Собранию. 21 апреля 2021 г. URL: http://kremlin.ru/events/president/news/65418

Распоряжение Правительства Российской Федерации от 29.10.2021 № 3052-р. «Стратегия социально-экономического развития Российской Федерации с низким уровнем выбросов парниковых газов до 2050 года».

Постановление Правительства РФ от 30.11.2019 № 1567 «Об утверждении Правил предоставления субсидий из федерального бюджета российским кредитным организациям и акционерному обществу "Дом.РФ" на возмещение недополученных доходов по выданным (приобретенным) жилищным (ипотечным) кредитам (займам), предоставленным гражданам Российской Федерации на строительство (приобретение) жилого помещения (жилого дома) на сельских территориях (сельских агломерациях)».

Постановление Правительства Российской Федерации от 03.12.2020 № 2013 «О минимальной доле закупок товаров российского происхождения».

Постановление Правительства Российской Федерации от 15.07.2021 г. № 1206 «Об утверждении Правил предоставления, использования и возврата

субъектами Российской Федерации бюджетных кредитов, полученных из федерального бюджета для погашения долговых обязательств субъекта Российской Федерации (муниципального образования) в виде обязательств по государственным (муниципальным) ценным бумагам и кредитам, полученным субъектом Российской Федерации (муниципальным образованием) от кредитных организаций, иностранных банков и международных финансовых организаций, на 2021 год».

Постановление Правительства РФ от 03.04.2020 № 432 «Об особенностях реализа-ции базовой программы обязательного медицинского страхования в условиях возникновения угрозы распространения заболеваний, вызванных новой коронавирусной инфекцией».

Постановление Правительства РФ от 03.04.2020 № 432 «Об особенностях реализации базовой программы обязательного медицинского страхования в условиях возникновения угрозы распространения заболеваний, вызванных новой коронавирусной инфекцией».

Постановление Правительства РФ от 22.10.2021 № 1814 «О внесении изменений в государственную программу Российской Федерации "Научнотехнологическое развитие Российской Федерации».

Постановление Правительства РФ от 28.12.2020 № 2299 «О Программе государственных гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской помощи на 2021 г. и на плановый период 2022 и 2023 гг.».

Постановление Правительства РФ от 30.11.2021 № 2144 «О внесении изменений в постановление Правительства Российской Федерации от 01.06.2021 № 847».

Распоряжение Правительства Российской Федерации от 12.07.2021 № 1912-р. «Цели и основные направления устойчивого (в том числе зеленого) развития Российской Федерации».

Распоряжение Правительства Российской Федерации от 01.10.2021 № 2765-р. «Единый план по достижению национальных целей развития Российской Федерации на период до 2024 года и на плановый период до 2030 года».

Распоряжение Правительства Российской Федерации от 06.10.2021 № 2816-р. «Перечень инициатив социально-экономического развития Российской Федерации до 2030 года».

Распоряжение Правительства Российской Федерации от 29.10.2021 № 3052-р. «Стратегия социально-экономического развития Российской Федерации с низким уровнем выбросов парниковых газов до 2050 года».

Постановление Конституционного Суда РФ от 26.04.2021 № 15-П «По делу о проверке конституционности положений абзаца второго части первой статьи 446 Гражданского процессуального кодекса Российской Федерации и пункта 3 статьи 213.25 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)" в связи с жалобой гражданина И.И. Ревкова – ПБ "Консультант+"».

Приказ Минздрава России от 19.02.2021 № 116н «Об утверждении Порядка оказания медицинской помощи взрослому населению при онкологических заболеваниях».

Приказ Минздрава России от 19.03.2021 № 231н «Об утверждении Порядка проведения контроля объемов, сроков, качества и условий предоставления медицинской помощи по обязательному медицинскому страхованию застрахованным лицам, а также ее финансового обеспечения».

Приказ Минздрава России от 24.12.2020 № 1365 «Об утверждении ведомственной целевой программы «Модернизация первичного звена здравоохранения Российской Федерации».

Приказ Минздрава России от 26.03.2021 № 254н «О внесении изменений в Правила обязательного медицинского страхования, утвержденные приказом Министерства здравоохранения Российской Федерации от 28.02.2019 № 108н».

Приказ Департамента здравоохранения г. Москвы от 18.06.2021 № 541 «О плановой госпитализации взрослого населения в стационарные медицинские организации государственной системы здравоохранения города Москвы в период повышенной заболеваемости новой коронавирусной инфекцией COVID-19».

Приказ Департамента здравоохранения Брянской области от 25.06.2021 № 587 «О внесении изменений в приказ Департамента здравоохранения от 24.06.2021 № 581 «Об организации профилактических медицинских осмотров и диспансеризации, плановой медицинской помощи в медицинских организациях в период подъема заболеваемости новой коронавирусной инфекции на территории Брянской области».

Определение Верховного Суда РФ от 26.11.2021 № 305-ЭС21-22045 по делу № A41-51160/2020.

Определение СК по экономическим спорам Верховного Суда РФ от 11.11.2021 № 308-ЭС21-5947 по делу № A32-20379/2020.

Приказ ФТС России от 23.11.2021 № 1015 «О включении в реестр владельцев свободных складов ООО "Арктик СПГ 2" и выдаче свидетельства о включении в реестр владельцев свободных складов».

Распоряжение губернатора Томской области от 29.10.2021 № 137-р «О внесении изменения в распоряжение губернатора Омской области от 17.03.2020 № 19-р».

Проект постановления Правительства РФ «О программе государственных гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской помощи на 2022 г. и на плановый период 2023 и 2024 гг.» // Федеральный портал проектов нормативных правовых актов. 08.09.2021. URL: https://regulation.gov.ru/projects#npa=120119

Проект постановления Правительства РФ «Об особенностях реализации базовой программы обязательного медицинского страхования в условиях возникновения угрозы распространения заболеваний, вызванных новой коронавирусной инфекцией» // Федеральный портал проектов нормативных правовых актов, 10.02.2021. URL: https://regulation.gov.ru/projects#

Проект постановления Правительства РФ «Об утверждении размера расчетной величины, групп должностей медицинских работников государственных и муниципальных учреждений здравоохранения для установления должностных окладов, региональных коэффициентов и методики их расчета, коэффициентов сложности труда, единого перечня выплат компенсационного характера, единого перечня выплат стимулирующего характера, размеров и условий осуществления выплат компенсационного и стимулирующего характера для целей реализации пилотного проекта» // Федеральный портал проектов нормативных правовых актов. 09.10.2021. URL: https://regulation.gov.ru/

Проект приказа Минздрава России «Об утверждении Порядка информирования застрахованных лиц о выявленных нарушениях в предоставлении медицинской помощи в соответствии с территориальной программой обязательного медицинского страхования» // Федеральный портал проектов нормативных правовых актов. 23.03.2021. URL: https://regulation.gov.ru/projects#npa=114356

Письмо Федерального фонда ОМС от 08.09.2021 № 00-10-30-2-06/5050 «О причинах неоплаты счетов территориальными фондами обязательного медицинского страхования по месту оформления полисов обязательного медицинского страхования за оказанную застрахованным лицам специализированную медицинскую помощь в плановой форме медицинскими организациями Московской области».

#### Источники на русском языке

*Абрамов А.* Застолбить платформу. Журнал «Эксперт» № 44, 28 октября – 3 ноября, 2019. СС. 64–68.

*Абрамов А.* Различия в поведении внутренних и иностранных частных инвесторов на российском фондовом рынке. Экономическое развитие России, № 11, 2014 г.

Абрамов А.Е., Беляков Ю.А., Радыгин А.Д., Чернова М.И. Особенности и риски дивидендной политики российских акционерных обществ // Экономическое развитие России. Август. 2021. СС. 37–46.

Абрамов А.Е., Радыгин А.Д., Чернова М.И. Модели ценообразования акций российских компаний и их практическое применение // Вопросы экономики. 2019. № 3. С. 48–76.

Абрамов А.Е., Радыгин А.Д., Чернова М.И. Российский фондовый рынок: тенденции, вызовы и ориентиры развития // Вопросы экономики, 2021, № 11, СС. 5-32.

Абрамов А.Е., Радыгин А.Д., Чернова М.И., Энтов Р.М. «Загадка дивидендов» и российский рынок акций. Часть первая. // Вопросы экономики. 2020. № 1. С. 66–92; Часть вторая. // Вопросы экономики. 2020. № 2. С. 89–85.

Аналитический доклад «О международных подходах к разработке и внедрению принципов, мер и механизмов «зеленой» экономики». URL: https://eec.eaeunion.org/upload/medialibrary/939/Doklad\_Zelenaya\_ekonomika\_PDF\_sayt.pdf

Апевалова Е.А., Полежаева Н.А. Коронавирусный кризис и банкротства компаний (2020). // Российская экономика в 2020: тенденции и перспективы. – М.ИЭП, 2021.

Апевалова Е.А., Полежаева Н.А., Радыгин А.Д. Стандарты и практика корпоративного управления: некоторые актуальные тенденции. Российская экономика в 2019 году. Тенденции и перспективы. (Вып. 41). [В. Мау и др.; под науч. ред. д-ра экон. наук Кудрина А.Л., д-ра экон. наук Радыгина А.Д., д-ра экон. наук Синельникова-Мурылева С.Г.]; Ин-т Гайдара. – Москва: Изд-во Ин-та Гайдара, 2020. С. 486–498.

Acmaxoв К. Как карбоновые полигоны помогут «починить» планету // Независимая газета, 23 ноября 2021 г. URL: https://www.ng.ru/science/2021-11-23/12 8308 planet.html

*Балашова А.* Глава Skolkovo Ventures – PБК: «Стартапы начали опасаться брать госденьги» // PБК, 04.03. 2021 г. URL: https://www.rbc.ru/interview/technology\_ and media/04/03/2021/602a80da9a7947cabe097bc7

Банк России. Обзор российского финансового сектора и финансовых инструментов. Аналитический материал. 2021 г. Москва. URL: https://www.cbr.ru/Collection/File/40903/overview 2021.pdf

Банкротства в России: итоги 2021 года. Статистический релиз Федресурса. URL: https://download.fedresurs.ru/news/Банкротство%20статрелиз%202021.pdf

Банкротства юридических лиц в России: основные тенденции. Центр Макроэкономического анализа и краткосрочного прогнозирования. – 2021. URL: https://arb.ru/upload/iblock/6c8/Bnkrpc-3-21.pdf

Баринова В., Земцов С., Коцюбинский В., Красносельских А., Царева Ю. Выполнение Стратегии развития малого и среднего предпринимательства в России // Экономическое развитие России. 2018. Т. 25. № 11. С. 36–45.

*Баринова В.А., Земцов С.П.* Международный сравнительный анализ роли малых и средних предприятий в национальной экономике: статистическое исследование // Вопросы статистики, 2019, том 26, № 6, с. 55–71.

*Беляева С.* «И немножко стыдно». Стоит ли оплачивать из бюджета публикации в сомнительных журналах? // Поиск, № 7, 11 февраля 2022 г. С. 14. URL: https://poisknews.ru/magazine/i-nemnozhko-stydno/

Бескаравайная Т. Минтруд объяснил отказ от заметного роста зарплат медработников в пилотных регионах // Медвестник. 20.10.2021. URL: https://medvestnik.ru/content/news/Mintrud-obyasnil-otkaz-ot-zametnogorosta-zarplat-medrabotnikov-v-pilotnyh-regionah.html

Бескаравайная Т. Страховщики представили данные о регионах с высоким дефицитом средств в системе ОМС // Медвестник, 29.11.2021. URL: https://medvestnik.ru/content/news/Strahovshiki-predstavili-dannye-o-regionah-s-vysokim-deficitom-sredstv-v-sisteme-OMS.html

Бескаравайная Т. ФОМС сообщил о значимом росте доли экстренных госпитализаций в ряде регионов // Медвестник, 08.12.2021. URL: https://medvestnik.ru/content/news/FOMS-soobshil-o-znachimom-roste-doli-ekstrennyh-gospitalizacii-v-ryade-regionov.html

Блог ДомКлик. URL: https://blog.domclick.ru/post/ipoteka-s-gospodderzhkoj-2020-kak-oformit-i-budet-li-prodlena

*Божечкова А.В., Синельников-Мурылев С.Г., Трунин П.В.* Факторы динамики обменного курса рубля в 2000-е и 2010-е годы // Вопросы экономики. 2020. № 8. С. 1–18.

*Боос В.О., Гохберг Л.М., Иванова Е.А.* и др. Инновационная Москва: стратегические вызовы и тактические ответы /; под ред. Л.М. Гохберга, Е.С. Куценко; Нац. исслед. ун-т «Высшая школа экономики». – М.: НИУ ВШЭ, 2021, с. 11.

Бойко А. Силуанов рассказало перезагрузке «Роснано» // Ведомости, 30.11.2021 г. URL: https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2021/11/30/898246-perezagruzka-rosnano

Более 85% умерших с начала года от коронавируса в Пермском крае – жители старше 60 лет // Business Class. 11.10.2021. URL: https://www.business-class. su/news/2021/10/11/bolee-85-umershih-s-nachala-goda-ot-koronavirusa-v-permskom-krae-zhiteli-starshe-60-let

- B Госдуме рассмотрят возможность увеличения финансирования «14 B3H» // Vademecum. 15.04.2021. URL: https://vademec.ru/news/2021/04/15/v-gosdume-rassmotryat-vozmozhnost-uvelicheniya-finansirovaniya-14-vzn/
- В EAЭС запущен первый цифровой проект «Paбота без границ». URL: https://www.economy.gov.ru/material/news/v\_eaes\_zapushchen\_pervyy\_cifrovoy\_proekt\_rabota\_bez\_granic.html
- В EAЭC определили основные ориентиры макроэкономической политики. URL: https://eec.eaeunion.org/news/v-eaes-opredelili-osnovnye-orientiry-makroekonomicheskoj-politiki/
- В Москве прошла XIV Всероссийская научно-практическая конференция с международным участием «Медицина и качество 2021» // Федеральная служба по надзору в сфере здравоохранения, 08.12.2021. URL: https://roszdravnadzor.gov.ru/news/27475

В России 1100 врачей погибли от COVID в первом полугодии 2021 г. // Интерфакс. 19.10.2021. URL: https://www.interfax.ru/russia/798128

*Васильева А.* Российские вузы подобрали себе рейтинги. Учебные заведения вошли в топ-100, но не те // Коммерсант, 09.04.2021 г. URL: https://www.kommersant.ru/doc/4763225

*Васильева А.* Русское поле научных экспериментов // Коммерсант, № 20, 4 февраля 2022 г., с. 3. URL: https://www.kommersant.ru/doc/5195522

*Ведев А.Л.* Прогноз развития российской и мировой экономики. Аналитическая записка. 2021.

Ведев А.Л. Прогноз для года // Известия. 29 декабря, 2021.

Ведомости. URL: https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2021/03/24/863043-selskoi-ipoteki

*Власова В.* С кем сотрудничает бизнес при разработке инноваций? // Наука. Технологии. Инновации. Экспресс-информация. М.: НИУ ВШЭ, 08.12.2021 г.

*Власова В., Рудь В.* Эффекты пандемии COVID-19 для инноваций в российском хайтеке // Наука. Технологии. Инновации. Экспресс-информация. М.: НИУ ВШЭ, 27.05.2021 г.

Власти раскрыли среднюю стоимость лечения пациента с COVID-19 // PИА Новости. 25.08.2021. URL: https://ria.ru/20210825/koronavirus-1747140068.html

Влияние пандемии COVID-19 на деятельность совета директоров. Презентация результатов исследования. URL: https://assets.ey.com/content/dam/ey-sites/ey-com/ru\_ru/news/2020/08/ey-and-skolkovo-board-of-directors-survey-2020.pdf

*Волчкова Н.* Со знаком минус. Профсоюзный актив оценил промежуточные итоги научного года // Поиск, № 37, 10 сентября 2021 г. С. 3.

Время приезда скорой и жалобы пациентов будут критериями для распределения средств ОМС//ТАСС. 08.07.2021. URL: https://tass.ru/obschestvo/11851089

Доклад об экономике России. Всемирный банк. Декабрь 2021 года. URL: https://www.worldbank.org/

ДОМ.РФ. URL: https://xn--d1aqf.xn--p1ai/upload/iblock/5a5/5a5d4aef263441a3 66e4fb5296b93270.pdf

Домклик Сбер. URL: https://help.domclick.ru/

ДомРФ Банк. URL: https://domrfbank.ru/mortgage/articles/rural\_mortgage/

Встреча с Сергеем Куликовым. 02.12.2020 г. URL: http://kremlin.ru/events/president/news/64536

Вырская М., Рогозин Д. Четвертая волна массового опроса профессорско-преподавательского состава высших учебных заведений Российской Федерации о развитии дистанционного образования в условиях коронавирусной инфекции (COVID-19). 5 июля – 14 августа 2021 г. Т. 2: Содержательные результаты опроса / Под ред. Д. Рогозина. М.: РАНХиГС, 2021.

Выступление Генерального секретаря ШОС Владимира Норова на четвертой встрече министров финансов и председателей центральных (национальных) банков государств – членов ШОС. URL: http://rus.sectsco.org/archive\_news/20210904/775052.html

*Гастев А.* О тенденциях пролетарской культуры // Пролетарская культура. № 9-10. 1919.

Генеральный секретарь ШОС Владимир Норов: «Пространство ШОС представляет собой колоссальный по своим объемам рынок энергетических ресурсов и их источников». URL: http://rus.sectsco.org/news/20210812/771511.html

Голикова назвала требуемый уровень вакцинации от коронавируса в России // РИА Новости. 18.01.2021. URL: https://ria.ru/20210118/vaktsinatsiya-1593520292. html

Голикова опасается ухода врачей из профессии из-за выгорания во время пандемии // TACC. 27.10.2021. URL: https://tass.ru/obschestvo/12781091

*Гребенкина А., Дробышевский С., Трунин П.* Сокращение расходов населения – основной источник до-полнительного объема наличных в 2020 г. // Экономическое развитие России. Март 2021 г. № 3.

*Гурьянов С.* Просрочка платежа: когда медикам повысят зарплаты // Известия. 16.12.2021. URL: https://iz.ru/1265020/sergei-gurianov/prosrochka-platezha-kogda-medikam-povysiat-zarplaty

*Гусев А. Б., Юревич М. А.* Научная политика России – 2021 / А. Б. Гусев, М. А. Юревич. – М.: Буки Веди, 2021. С. 67.

*Гуськов А. Е., Селиванова И. В., Косяков Д. В.* Миграция российских исследователей: анализ на основе наукометрического подхода // Библиосфера. 2021. № 1. С. 14.

*Гутников О.В.* Тенденции развития корпоративного права в современных условиях // Журнал российского права. 2020. № 8. С. 59–73.

Данные базы Scopus за период 2015-2020 гг.

Данные Всемирной Федерации бирж (ВФБ) за 2009-2021 гг.

Данные ежегодника Credit Suisse Global Investment Returns // Изд-во Credit Suisse Research Institute, Switzerland за 2009–2021 гг.

Данные сборника НАУФОР «Российский фондовый рынок в 2015 г. События и факты», за 2006–2008 гг.

Дежина И.Г. «Выбор победителей» в современной научной политике России // Вопросы государственного и муниципального управления, 2021, № 3. С. 59.

Декларация двадцатилетия ШОС. URL: http://rus.sectsco.org/politics/

Дементьева А.Г. Модели корпоративного управления в условиях глобализации. М.: МГИМО-Университет, 2011. 180 с.

Динамика количества действующих юридических лиц, индивидуальных предпринимателей и их суммарного показателя с 2002 по 2021 гг. (по состоянию на 19 сентября 2021 г.). URL: https://фси.рф/Main/StatisticalInformation.

*Чернышенко Д.* Утвержден состав президиума Комиссии по научно-техно-логическому развитию России. 7 февраля 2022 г. URL: http://government.ru/news/44508/

Доклад «Социально-экономическое положение России» /Росстат. – [Электронный ресурс]. URL: https://rosstat.gov.ru/compendium/document/50801

Доклад Минэкономразвития России об итогах приватизации федерального имущества в 2010 г.

Доклад Минэкономразвития России об итогах приватизации федерального имущества в 2011 г.

Доклад РАН «О реализации государственной научно-технической политики в Российской Федерации» (утвержден решением общего собрания РАН 20–21 апреля 2021 г.).

Доля пожилых среди умерших от коронавируса в Москве составляет 86% // RT на русском. 20.10.2021. URL: https://russian.rt.com/russia/news/919378-moskva-kovid-mer

Достижения в сфере информатизации и телекоммуникаций в контексте международной безопасности и поощрение ответственного поведения государств в сфере применения информационно-коммуникационных технологий. URL: https://undocs.org/ru/A/C.1/76/L.13

Дробышевский С., Казакова М. Декомпозиция темпов роста ВВП в 2016-2019 гг. // Экономическое развитие России. № 6, 2016.

Дробышевский С.М. Координация бюджетной и денежно-кредитной политики в условиях 2021-2022 гг. 2021.

*Егерев С., Дежина И*. Научные коммуникации в эпоху пандемии: уроки для России // Управление наукой: теория и практика, № 1. 2022.

Единый реестр субъектов малого и среднего предпринимательства – получателей поддержки. ФНС России. 2021. URL: https://rmsp-pp.nalog.ru/

EPБ BO3 и GOARN проведут вторые имитационные учения для мобильных лабораторий быстрого реагирования в целях дальнейшего наращивания потенциала готовности к чрезвычайным ситуациям и реагирования на них. URL: https://www.euro.who.int/ru/media-centre/events/events/2021/10/whoeuropeand-goarn-second-simulation-exercise-for-rapid-response-mobile-laboratories-for-stronger-emergency-response-preparedness

Журнал Тинькофф. URL: https://journal.tinkoff.ru/news/ipoteka-v-sele-izmenilas/

Занина А. Под прицелом субсидиарной ответственности. – «Юридический бизнес». Приложение газеты Коммерсант №225 от 08.12.2020...

Занина А., Волкова Е. Ответчики по прямой. – Газета «Коммерсантъ» № 200 от 30.10.2020.

Заседание Совета глав правительств государств – членов ШОС. URL: http://government.ru/news/43901/

Заседание Совета по стратегическому развитию и национальным проектам // Президент России. 15.12.2021. URL: http://www.kremlin.ru/events/president/news/67366

Заседание Совета по стратегическому развитию и национальным проектам. 19 июля 2021 г. URL: http://kremlin.ru/events/president/news/66217

Заявление об экономическом сотрудничестве государств – членов Евразийского экономического союза в рамках климатической повестки. URL: https://eec.eaeunion.org/upload/medialibrary/966/Zayavlenie-ramka-.pdf

Земцов С.П., Михайлов А.А. Тенденции и факторы развития малого и среднего бизнеса в регионах России в период коронакризиса // Экономическое развитие России. 2021. Том 28, № 4. С 34–45.

Земцов С.П., Царева Ю.В., Салимова Д.Р., Баринова В.А. Занятость в малом и среднем бизнесе в России: в поисках факторов роста. Вопросы экономики. 2021, (12). С. 66–93.

Земцов С.П., Чепуренко А.Ю., Баринова В.А., Красносельских А.Н. Новая предпринимательская политика для России после кризиса 2020 года // Вопросы экономики. 2020. № 10. С. 44–67.

Зубофф Ш. Эпоха надзорного капитализма: Битва за человеческое будущее на новых рубежах власти. М.: Изд-во Института Гайдара., 2022.

Из стенограммы 503-го пленарного заседания Совета Федерации. 14.04.2021 г. URL: https://leo-mosk.livejournal.com/8727219.html; https://leo-mosk.livejournal.com/8727493.html

Индикаторы науки: 2016: статистический сборник. М.: НИУ ВШЭ, 2016. С. 286

Индикаторы науки: 2021: статистический сборник. М.: НИУ ВШЭ, 2021. С. 331.

Институциональные инвесторы в мире: особенности деятельности и политика развития: в 2 кн.: кн. 2 / А.Е. Абрамов; науч. ред. А.Д. Радыгин. – М.: Издательский дом «Дело» РАНХиГС, 2014.

Интервью руководителя Росимущества В. Яковенко ИА TACC. URL: http://rosim.gov.ru

Информация об участии Банка России в Программе оценки финансового сектора (FSAP) МВФ и Всемирного банка в 2021 году. URL: http://www.cbr.ru/press/pr/?file=24022021\_191749pr.htm

Информация по заключенным государственным контрактам на 30.12.2021 // ФКУ «Федеральный центр планирования и организации лекарственного обеспечения граждан». URL: https://fcpilo.minzdrav.gov.ru/?p=315

Карелова Г. провела заседание Совета по региональному здравоохранению // Совет Федерации Федерального Собрания Российской Федерации. 16.12.2021. URL: http://council.gov.ru/events/news/131989/

*Каукин А.С., Миллер Е.М.* Динамика промышленного производства в III квартале 2021 г. // Экономическое развитие России. 2021. № 11 (28). С. 39–44.

*Каукин А.С., Миллер Е.М.* Динамика промышленного производства в IV квартале 2021 г. // Экономическое развитие России. 2022. № 2 (29). С. 9–13.

*Каукин А.С., Миллер Е.М.* Динамика промышленного производства в мартеапреле 2021 г. // Экономическое развитие России. 2021. № 6 (28). С. 18–22.

*Каукин А.С., Миллер Е.М.* Динамика промышленного производства в мае – июле 2021 г.: факторы роста // Экономическое развитие России. 2021. № 9 (28). С. 27–32.

*Каукин А.С., Миллер Е.М.* Динамика промышленного производства в январе-феврале 2021 г. // Экономическое развитие России. 2021. № 4 (28). С. 10–14.

*Каукин А.С., Миллер Е.М.* Ситуация на нефтяном рынке во II квартале 2021 г. // Экономическое развитие России. 2021. № 8 (28). С. 28–34.

Качество образования в российских университетах: что мы поняли в пандемию: Аналитический доклад / науч. ред. Е.А. Суханова, И.Д. Фрумин. Томск: Изд-во Томского гос. ун-та, 2021.

Клерк. «Долги малого бизнеса впервые с 2021 года выросли на 23%. И это только за 2020 год». URL: https://www.klerk.ru/buh/news/511111/

*Клячко Т.Л., Синельников-Мурылев С.Г.* Российское высшее образование и воздействие на него пандемии коронавируса // Университетское управление: практика и анализ. 2020. Т. 24. № 4. С. 9–21.

*Кокорева М.* Высокие налоги и давление государства: бизнес в России назвал главные проблемы. – Forbes, 25.11.21.

Конструктор САРМ-ru ИПЭИ РАНХиГС. URL: https://ipei.ranepa.ru/ru/capm-ru

Корпоративное управление в эпоху «ковида»: соображения кибербезопасности и высоких технологий. URL: https://gaap.ru/articles/Corporativnoe-upravlenie-v-epohu-covida/

*Крючкова Е.* Институты развития возьмут в холдинг // Коммерсантъ, 23.04.2021 г., с. 2. URL: https://www.kommersant.ru/doc/4783664

*Лейбин В*. Материал для победы // Эксперт, № 9, 22.02.2021 г. URL: https://expert. ru/expert/2021/09/material-dlya-pobedy/

Лента.py. URL: https://lenta.ru/news/2022/02/01/domclick/

Максим Решетников: Россия готова поделиться наработками в сфере цифровых технологий со странами ШОС. URL: https://economy.gov.ru/material/news/maksim\_reshetnikov\_rossiya\_gotova\_podelitsya\_narabotkami\_v\_sfere\_cifrovyh\_tehnologiy so stranami shos.html

*Мальгинов Г., Радыгин А.* Государственная имущественная политика 2017–2020 гг.: некоторые итоги и новые контуры // Экономическое развитие России. 2020. № 7. С. 66–85.

*Мануйлова А.* Зарплаты за здравие // Коммерсантъ. 09.10.2021. URL: https://www.kommersant.ru/doc/5027750

*May B.A.* Уроки стабилизации и перспективы роста: экономическая политика России в 2016 году // Вопросы экономики. № 2. 2017.

*May B.A.* Экономика и политика 2019–2020 гг.: глобальные вызовы и национальные ответы // Вопросы экономики. № 3. 2020.

*May B.A.* Пандемия коронавируса и тренды экономической политики // Вопросы экономики. № 3. 2021.

Меры Правительства РФ по борьбе с коронавирусной инфекцией и поддержке экономики. Сайт Правительства России. URL: http://government.ru/support\_measures/category/finance/

Методические рекомендации по кодированию и выбору основного состояния в статистике заболеваемости и первоначальной причины в статистике смертности, связанных с COVID-19. Версия 2 от 02.07.2021. Минздрав России, 2021. URL: https://static-0.minzdrav.gov.ru/system/attachments/attaches/000/057/366/original/020702021 MR COD v2.pdf

Механик А. Долина технологий и наук, относящихся к торговле и фабри-кам//Стимулонлайн,22.02.2021 r.URL:https://stimul.online/articles/sreda/dolinatekhnologiy-i-nauk-otnosyashchikhsya-k-torgovle-i-fabrikam/?fbclid=IwAR1Q\_PqPV9d4SHAk0d7kGW7kb 6twQAP tZRk1AEKwD4hECnDtoyx-TK0c8

*Механик А.* Научно-техническую политику подвергли ревизии. 17 марта 2021 г. URL: https://stimul.online/articles/sreda/nauchno-tekhnicheskuyu-politiku-podvergli-revizii/

Министерство науки и высшего образования РФ. Для участия в программе «Приоритет-2030» созданы 12 консорциумов. 12 июля 2021 г. URL: https://minobrnauki.gov.ru/press-center/news/?ELEMENT\_ID=36637

Минобрнауки обяжет НИИ и вузы ставить на учет договоры о международном сотрудничестве // ТАСС, 22 сентября 2021 г. URL: https://tass.ru/obschestvo/12476563

Минсельхоз попросил пустить в Россию мигрантов для сезонных работ в поле. URL: https://www.rbc.ru/business/10/02/2021/602284149a79477561239575.

*Мишустин М.В.* (2022). Видеоприветствие участникам XIII Гайдаровского форума – Международной научно-практической конференции «Россия и мир: приоритеты». 2022. URL: http://www.government.ru/news/44317/

Мониторинг общего образования ЦЭНО ИПЭИ РАНХиГС.

Мониторинг трудоустройства выпускников организаций СПО и вузов. ЦЭНО ИПЭИ РАНХиГС. 2020 г.

Мурашко: смертность от онкологических заболеваний в России снизилась на 1,5% в 2020 г. // TACC. 07.04.2021. URL: https://tass.ru/obschestvo/11089111

Мурашко М. Медицинский работник является самым дорогим ресурсом в системе здравоохранения // Минздрав России. 16.12.2021. URL: https://minzdrav.gov.ru/news/2021/12/16/18016-mihail-murashko-meditsinskiy-rabotnik-yavlyaetsya-samym-dorogim-resursom-v-sisteme-zdravoohraneniya

«Научно-образовательные центры: надежда или головная боль региона». Дискуссия. Гайдаровский форум. 13.01.2021 г.

Национальный индекс корпоративного управления 2020. URL: http://cgindex.ru/2020/12/03/нику-2020/

*Нефедова А.* Российская аспирантура интернационализируется // Наука. Технологии. Инновации. Экспресс-информация. М.: НИУ ВШЭ. 21.05.2021 г.

О заседании экспертов государств – членов ШОС по обсуждению проекта Концепции создания Пула технопарков ШОС. URL: http://rus.sectsco.org/news/20210225/722653.html

О нас // ФКУ «Федеральный центр планирования и организации лекарственного обеспечения граждан». URL: https://fcpilo.minzdrav.gov.ru/?page id=6

Новости глобальной экономики: Итоги 2021 года и ожидания на 2022 год. / Центр макроэкономических исследований. Декабрь, 2021.

О развитии государственного сектора экономики Российской Федерации в 2012 г. (с. 7–11), в 1-м полугодии 2013 г. (с. 7–11), 2013 г. (с. 7–11), в 1-м полугодии 2014 г. (с. 7–11) М.: Росстат, 2013–2014.

Обзор исследовательской активности в России: продуктивность, качество, использование ресурсов Elsevier. 2018–2021 гг. Elsevier, февраль 2022 г. С. 6.

Обзор рынка ипотечного кредитования в 2021 г. ДОМ.РФ. Февраль 2022 г. С. 2, 5, 6. Обзор рынка многоквартирного жилищного строительства Российской Федерации. Декабрь 2021 г. С. 2, 9, 10. URL: https://дом.рф.

Обзор. Прямые иностранные инвестиции в целях развития: получение максимальных выгод при минимальных издержках. URL: https://www.oecd-ilibrary.org/docserver/9789264199286-sum-ru.pdf?expires=1640524248&id=id&accnam e=quest&checksum=BAEF3298F2923502BD36D51B651469D0

Обзор. «Основные изменения в законодательстве о банкротстве в 2021 году» (КонсультантПлюс, 2021).

Обзоры практики корпоративного управления в российских публичных обществах по итогам 2015, 2016, 2017, 2018, 2019 и 2020 гг. URL: https://www.cbr.ru/issuers corporate/analitics/

Общество и пандемия. Опыт и уроки борьбы с COVID-19 в России. Ред. кол. Мау В.А., Идрисов Г.И., Кузьминов Я.И., Радыгин А.Д., Садовничий В.А., Синельников-Мурылев С.Г. Москва, 2020.

Оперативный доклад об исполнении федерального бюджета и бюджетов государственных внебюджетных фондов за январь-декабрь 2020 г. // Счетная палата. 24.02.2021. URL: https://ach.gov.ru/audit/oper-2020

*Орехова С.В., Кудин Л.Ш.* Российская модель корпоративного управления: эволюция, специфика, проблемы эффективности. Вестник ЧелГУ. 2019. № 3 (425). С. 140–152.

Отчет о выполнении прогнозного плана (программы) приватизации федерального имущества за 2009 г., М., 2010

Отчет о выполнении прогнозного плана (программы) приватизации федерального имущества 2011–2013 гг.

Отчет о результатах экспертно-аналитического мероприятия «Анализ эффективности мер государственной поддержки российских университетов, направленных на повышение их конкурентоспособности среди ведущих мировых научно-образовательных центров». Счетная палата, 02.02.2021 г. URL: https://ach.gov.ru/upload/iblock/ab8/ab8e9ce46a64ed39020ff200d407dde1.pdf

Отчет Росимущества о выполнении прогнозного плана (программы) приватизации федерального имущества на 2020–2022 гг. в 2020 г.

Отчет Росимущества о выполнении прогнозного плана (программы) приватизации федерального имущества на 2020–2022 гг. в 2021 г.

Отчеты об исполнении федерального бюджета на 1 января 2016 г., на 1 января 2017 г., на 1 января 2018 г., на 1 января 2019 г., на 1 января 2020 г., на 1 января 2021 г. (годовые), на 1 января 2022 г. (оперативный). URL: http://roskazna.gov.ru

Отчеты Росимущества о выполнении прогнозного плана (программы) приватизации федерального имущества на 2014–2016 гг. в 2014 г., в 2015 г., в 2016 г.

Отчеты Росимущества о выполнении прогнозного плана (программы) приватизации федерального имущества на 2017–2019 гг. в 2017 г., в 2018 г., в 2019 г.

*Пази М., Лейбин В.* Наука зеленого хайпа // Эксперт, № 45, 1 ноября 2021 г. URL: https://expert.ru/expert/2021/45/nauka-zelenogo-khaypa/

*Перетц Е.А.* Дневник (1880–1883). М.: Издательский дом «Дело» РАНХиГС. 2018.

Перечень для закупок / Круг добра. URL: https://фондкругдобра.рф/перечни/ перечень-для-закупок/

Перечень заболеваний // Круг добра. URL: https://фондкругдобра.рф/перечни/перечень-заболеваний/

Перечень поручений по итогам заседания Совета по стратегическому развитию и национальным проектам // Президент России. 15.01.2022. URL: http://kremlin.ru/acts/assignments/orders/67600

Перечень поручений по итогам совместного заседания Госсовета и Совета по науке и образованию. 10 февраля 2022 г. URL: http://www.kremlin.ru/acts/assignments/orders/67752

Письмо Банка России от 17.02.2016 № ИН-06-52/8 «О раскрытии в годовом отчете публичного акционерного общества отчета о соблюдении принципов и рекомендаций Кодекса корпоративного управления». URL: http://www.cbr.ru/

Погонцева Е. ФОМС зафиксировал рост объемов помощи онкопациентам // Медвестник. 27.11.2020. URL: https://medvestnik.ru/content/news/FOMSzafiksiroval-rost-obemov-pomoshi-onkopacientam.html

Полежаева Н.А. Платформенные компании: особенности бизнес-модели и корпоративного управления. Российская экономика в 2020 году. Тенденции и перспективы. (Вып. 42). [Под науч. ред. д-ра экон. наук Кудрина А.Л., д-ра экон. наук Мау В.А., д-ра экон. наук Радыгина А.Д., д-ра экон. наук Синельникова-Мурылева С.Г.]; Ин-т Гайдара. – Москва: Изд-во Ин-та Гайдара, 2021. С. 533–556.

Полежаева Н.А., Апевалова Е.А. Вклад крупных корпораций в борьбу с COVID-19: дайджест-мониторинг за 9–23 апреля 2020 г. // Мониторинг экономической ситуации в России: тенденции и вызовы социально-экономического развития. 2020. № 11 (113). Май. Под ред. Гуревича В.С., Дробышевского С.М., Колесникова А.В., Мау В.А., Синельникова-Мурылева С.Г.; ИЭП им. Е.Т. Гайдара, РАНХиГС при Президенте Российской Федерации. С. 44–58.

Полную вакцинацию от COVID прошли 11,5% россиян // Интерфакс. 29.06.2021. URL: https://www.interfax.ru/russia/774408

Попова назвала долю пожилых среди умерших от COVID-19 в России // РБК. 28.08.2020. URL: https://www.rbc.ru/society/28/08/2020/5f48b3699a79475c848 1cdb4

Правительство одобрило инновационный проект по производству компонентов для сухих молочных смесей. 22 июля 2021 г. URL: http://government.ru/news/42846/

Минфин ожидает существенного роста поступлений дивидендов. 21 Сентября, 2021. URL: https://1prime.ru/News/20210921/834753693.html

Влияние пандемии COVID-19 на деятельность совета директоров. Презентация результатов исследования. URL: https://assets.ey.com/content/dam/ey-sites/ey-com/ru\_ru/news/2020/08/ey-and-skolkovo-board-of-directors-survey-2020.pdf

Прогнозный план (программа) приватизации федерального имущества и основные направления приватизации федерального имущества на 2011–2013 гг. www.economy.gov.ru

Прогнозный план (программа) приватизации федерального имущества и основные направления приватизации федерального имущества на 2014–2016 гг. URL: www.economy.gov.ru

Прогнозный план (программа) приватизации федерального имущества и основные направления приватизации федерального имущества на 2017–2019 гг. www.economy.gov.ru

Прогнозный план (программа) приватизации федерального имущества и основные направления приватизации федерального имущества на 2020–2022 гг.

Прогнозный план (программа) приватизации федерального имущества и основные направления приватизации федерального имущества на 2022–2024 гг.

Программу карбоновых полигонов расширили на 16 регионов // TACC, 09.12.2021 г. URL: https://tass.ru/ekonomika/13153387

Продажи новых автомобилей в России выросли в апреле почти в 4 раза // Ведомости. 12.05.2021. URL: https://www.vedomosti.ru/auto/news/2021/05/12/869349-prodazhi-novih-avtomobilei-rossii-virosli

Продовольственная и сельскохозяйственная организация ООН. URL: http://www.fao.org/

Ратай Т., Тарасенко И. Масштабы занятости в российской науке // Наука. Технологии. Инновации. Экспресс-информация. М.: НИУ ВШЭ, 13.10.2021.

*Рейнхарт К.М., Рогофф К.С.* На этот раз все будет иначе. Восемь столетий финансового безрассудства, 2009 / Кармен М. Рейнхарт, Кеннет С. Рогофф [пер. с англ. Д. Стороженко]. – М.: Карьера Пресс, 2011.

Римская декларация лидеров «Группы двадцати». URL: http://www.kremlin.ru/supplement/5729

Рожкова Е. Плохая компания: количество юрлиц в России сократилось на 800 тыс. URL: https://iz.ru/892313/elena-rozhkova/plokhaia-kompaniia-kolichestvo-iurlitc-v-rossii-sokratilos-na-800-tys, 27.06.2019.

Романовская А. «Ажиотаж вокруг лесоклиматических проектов грозит ложными приоритетами в борьбе с изменением климата» // Коммерсант, 10.08.2021 г. URL: https://www.kommersant.ru/doc/4928811

Российская экономика в 2020 году. Тенденции и перспективы. (Вып. 42) / [Под науч. ред. д-ра экон. наук Кудрина А.Л., д-ра экон. наук Мау В.А., д-ра экон. наук Радыгина А.Д., д-ра экон. наук Синельникова-Мурылева С.Г.]; Ин-т Гайдара. – Москва: Изд-во Ин-та Гайдара, 2021. – 712 с.

Россия выразила готовность помочь создать договор о готовности к пандемиям. URL: https://ria.ru/20211129/pandemiya-1761317054.html

*Симачев Ю.В., Кузык М.Г.* Взаимодействие российского бизнеса с наукой: точки соприкосновения и камни преткновения // Вопросы экономики, 2021, № 6, с. 103–138. URL: https://doi.org/10.32609/0042-8736-2021-6-103-138

*Синельников-Мурылев С., Дробышевский С., Казакова М.* Декомпозиция темпов роста ВВП России в 1999—2014 годах // Экономическая политика. № 5, 2014.

Смертность от онкозаболеваний в России снизилась на 3,9% // TACC. 27.10.2021. URL: https://tass.ru/obschestvo/12779731 Совещание по вопросам модернизации первичного звена здравоохранения // Президент России. 20.08.2019. URL: http://kremlin.ru/events/president/transcripts/61340

Совещание по вопросам развития генетических технологий. 17.11.2021 г. URL: http://kremlin.ru/events/president/news/67119

Соколов А. Институты развития провалили инновации// Ведомости, 01.03.2021 г. URL: https://www.vedomosti.ru/economics/articles/2021/03/01/859742-instituti-razvitiya

Соколов А. Смертность в России за последний год стала рекордной со времен войны // Ведомости. 30.11.2021. URL: https://www.vedomosti.ru/society/articles/2021/11/29/898151-umershih-antirekord

Состояние закупок по Фонду «Круг добра» на 23.12.2021 // ФКУ «Федеральный центр планирования и организации лекарственного обеспечения граждан». URL: https://fcpilo.minzdrav.gov.ru/wp-content/uploads/2021/12/Состояние-закупок-по-Фонду-Круг-Добра-на-23.12.2021.xlsx

Социально-экономическое положение России. Бюллетени за 2018, 2019, 2020 и 2021 гг.

Старостина Ю. «Чубайс как государственный человек протестовать не стал». Как «Роснано» оказалась на грани дефолта // The Bell, 03.12.2021 г. URL: https://thebell.io/chubajs-kak-gosudarstvennyj-chelovek-protestovat-ne-stal-kak-rosnano-okazalas-na-grani-defolta

Статистика для национального проекта «Малое и среднее предпринимательство и поддержка индивидуальной предпринимательской инициативы». URL: https://ofd.nalog.ru/statistics2.html?t=1642533761179

Статистика по обеспечению пациентов по Фонду «Круг добра» на 20.07.2021 // ФКУ «Федеральный центр планирования и организации ле-карственного обеспечения граждан». URL: https://fcpilo.minzdrav.gov.ru/wp-content/uploads/2021/07/Статистика-по-обеспечению-пациентов-по-фонду-Круг-добра-на-20.07.2021.pptx

Статистическая информация по показателям эффективности управления государственным имуществом. URL: http://rosstat.gov.ru/

Статистические данные по Системе показателей для оценки эффективности управления государственным имуществом. URL: http://rosstat.gov.ru/

Стиглиц Джозеф, Сен Амартия, Фитусси Жан-Поль. Неверно оценивая нашу жизнь: Почему ВВП не имеет смысла? М.: Изд-во Института Гайдара, 2016.

Стратегия социально-экономического развития Российской Федерации с низким уровнем выбросов парниковых газов до 2050 года. URL: http://static.government.ru/media/files/ADKkCzp3fWO32e2yAOBhtlpyzWfHaiUa.pdf

Сучкова С. Как Россия создает сеть карбоновых полигонов и зачем они нужны // Recycle, 03.11.2021 г. URL: https://recyclemag.ru/article/rossiya-sozdaet-karbonovih-poligonov-zachem-nuzhni

*Талеб Н*. Черный лебедь. Под знаком непредсказуемости – 2-е изд. доп. Пер с англ. – М.: КоЛибри, Азбука – Аттикус, 2015.

*Тепляков С.* Силуанов назвал причины проблем «Роснано» с долгами // Forbes, 31.12.2021 г. URL: https://www.forbes.ru/finansy/451635-siluanov-nazval-priciny-problem-rosnano-s-dolgami

Терентьев Е А., Кузьминов Я. И., Фрумин И. Д. Наука без молодежи? Кризис аспирантуры и возможности его преодоления /; Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики», Институт образования. – М.: НИУ ВШЭ, 2021, с. 11, 20.

*Трубникова Е.И.* Проект 5-100: взгляд через призму теории институциональной коррупции // Мир России, 2020, т. 29, № 2, с. 72–91.

Фальков назвал ахиллесовой пятой большинства российских вузов науку // TACC, 14.12.2021 г. URL: https://nauka.tass.ru/nauka/13196439

Фальков: программа «Приоритет-2030» поспособствует сокращению разрыва между вузами // TACC, 2 апреля 2021 г. URL: https://tass.ru/obschestvo/11056067

*Цухло С.В.* Адаптация различных групп предприятий к кризису 2020 года// Мониторинг экономической ситуации в России. Тенденции и вызовы социально-экономического развития 2021. № 18 (150). Ноябрь.

Чистый убыток AO «Роснано» по МСФО за 2020 г. вырос в 3,2 раза // TACC, 02.04.2021 г. URL: https://tass.ru/ekonomika/11061621

#### Источники на английском языке

Acquisitions and Alliances (IMAA). URL: https://imaa-institute.org/mergers-and-acquisitions-statistics/

Adam David. The pandemic's true death toll: millions more than official counts // Nature. January 18. 2022.

Addressing the tax challenges arising from the digitalisation of the economy. URL: https://www.oecd.org/tax/beps/brochure-addressing-the-tax-challenges-arising-from-the-digitalisation-of-the-economy-july-2021.pdf

Afghanistan receives shipment of medical kits to support health care delivery services. URL: https://www.who.int/news/item/15-06-2021-afghanistan-receives-shipment-of-medical-kits-to-support-health-care-delivery-services

*Alan C. Hochheiser.* Consumer Bankruptcy in the Age of COVID-19, URL: https://www.americanbar.org/groups/business\_law/publications/blt/2021/07/consumer-bankruptcy/, 25.06.21.

Alexander Lehmann. New EU insolvency rules could underpin business rescue in the COVID-19 aftermath. URL: https://www.bruegel.org/2021/03/new-eu-insolvency-rules-could-underpin-business-rescue-in-the-covid-19-aftermath., 24.03.21.

American Academy of Arts and Sciences. America and the International Future of Science. Cambridge, Mass.: American Academy of Arts and Sciences, 2020, p. 10.

Amidst Strong Economic Rebound in Russia, Risks Stemming from COVID-19 and Inflation Build, Says World Bank Report. URL: https://www.worldbank.org/en/news/press-release/2021/12/01/amidst-strong-economic-rebound-in-russia-risks-stemming-from-covid-19-and-inflation-build-says-world-bank-report

Arnaud Pédron, Numa Rengot. French insolvency law reform of 15 September 2021: beyond a simple transposition of the EU Directive of 20 June 2019. URL: https://www.franklin-paris.com/en/news-en/french-insolvency-law-reform-of-15-september-2021-beyond-a-simple-transposition-of-the-eu-directive-of-20-june-2019

*Barro, Robert, and Jose F. Ursua.* Stock Market Crashes and Depressions. NBER Working Paper 14760. National Bureau of Economic Research, Cambridge, Mass. February 2009.

*Bordo Michael D.* (2021). Digital currency in historical perspective: another crossroad in monetary history. NBER Working Paper 29171. http://www.nber.org/papers/w29171.

Caballero Diego, André Lucas, Bernd Schwaab and Xin Zhang. (2019). Risk endogeneity at the lender/investor-of-last-resort. BIS Working Papers No 766.

Caballero R., Hammour M. (1996). On the timing and efficiency of creative destruction. Quarterly Journal of Economics, Vol. 111.

Carvalho Vasco M., Mirko Draca, and Nikolas Kuhlen. (2021). Exploration and Exploitation in US Technological Change. This version: August 9, 2021. CAGE working paper no. 575. Exploration and Exploitation in US Technological Change (warwick.ac.uk)

«China-US Joint Glasgow Declaration on Enhancing Climate Actions in the 2020s». URL: https://www.state.gov/u-s-china-joint-glasgow-declaration-on-enhancing-climate-action-in-the-2020s/

*Chu JSG., Evans J.A.* Slowed canonical progress in large fields of science. PNAS. 2021. Vol. 118. No. 41. URL: https://www.pnas.org/content/pnas/118/41/e2021636118. full.pdf

*Clark D.* Number of companies worldwide 2000-2020, by region. URL: https://www.statista.com/statistics/1260719/global-companies-by-region/#statisticContainer, 2021.

Clarke T. The continuing diversity of corporate governance: Theories of convergence and variety. Ephemera: Theory & Politics in Organization. 2016. Vol. 16(1). Pp. 19–52.

Climate Change. The Physical Science Basis. Summary for Policymakers. 2021. URL: https://www.ipcc.ch/report/ar6/wg1/downloads/report/IPCC\_AR6\_WGI\_SPM final.pdf

*Cochrane John H.* The Ghost of Christmas Inflation // Project Syndicate. December 23, 2021.

COVID-19 leaves a legacy of rising poverty and widening inequality. URL: https://blogs.worldbank.org/developmenttalk/covid-19-leaves-legacy-rising-poverty-and-widening-inequality

*Coyle Diane*. GDP: A Brief but Affectionate History. Princeton, NJ: Princeton University Press, 2014.

*Crafts Nicholas.* University of Sussex and CAGE The 15-Hour Week: Keynes's Prediction Revisited, University of Warwick May 2021. CAGE working paper no. 566. wp566.2021.pdf (warwick.ac.uk)

*Damodaran A.* Equity Risk Premiums (ERP): Determinants, Estimation and Implications – The 2019 Edition. URL: https://ssrn.com/abstract=3378246

Damodaran, Aswath. Country Risk: Determinants, Measures and Implications – The 2020 Edition (July 14, 2020). NYU Stern School of Business. URL: https://ssrn.com/abstract=3653512 or http://dx.doi.org/10.2139/ssrn.3653512

*DeCambre M.* Ukraine crisis creates cracks in the ETF complex. // MarketWatch on-line, March 4, 2022.

Developments in the field of information and telecommunications in the context of international security. URL: https://undocs.org/en/A/RES/73/27

*Dimson E., Marsh P., Stainton M., Garthwaite A.* Triumph of the Optimists: 101 Years of Global Investment Returns. Princeton University Press. – 2002.

*Dummett B.* Germany's Stock Exchange Closes Door on Trading Russian Securities/// The Wall Street Journal on-line. March 1, 2022.

*Dummett B.* London Stock Exchange Shuts Down Trading of Russia Securities // The Wall Street Journal on-line. March 3, 2022.

*El-Erian Mohammed A.* Taming the Stagflationary Winds // Project Syndicate. September 22, 2021.

Energy Subsidies in Russia. Size, Impact, and Potential for Reform. URL: http://documents1.worldbank.org/curated/en/099125011302110190/pdf/P1750 280ca1db807e08cea076ac354e401b.pdf

Entrepreneurship Database. URL: https://www.worldbank.org/en/programs/entrepreneurship.

EUR Lex. Directive (EU) 2019/1023 of the European Parliament and of the Council, URL: https://eur-lex.europa.eu/legal-content/EN/TXT/?uri=celex:32019L1023.

European Commission, Open access – H2020 Online Manual, European Commission. (2020). URL: https://ec.europa.eu/research/participants/docs/h2020-funding-guide/cross-cutting-issues/open-access-data-management/open-access\_en.htm

Eurostat Statistics Explained Quarterly registrations of new businesses and declarations of bankruptcies – statistics. URL: https://ec.europa.eu/eurostat/statistics-explained/index.php?title=Quarterly\_registrations\_of\_new\_businesses\_and\_declarations\_of\_bankruptcies\_-\_statistics&oldid=549179#Quarterly\_comparison\_by\_Member\_State

Eurostat statistics explained. URL: https://ec.europa.eu/eurostat/statistics-explained/index.php?title=File:New\_businesses\_bankruptcies\_Q32021data.jpg

Expert group meeting on the impact of the COVID-19 pandemic on fertility https://www.un.org/development/desa/pd/ru/event/egm-impact-covid-19-fertility

Federal Reserve Bank of St. Louis. URL: https://www.stlouisfed.org/

Fernandez P., Aguirreamalloa J., Corres L. Market Risk Premium Used in 56 Countries in 2011: A Survey with 6,014 Answers. URL: http://ssrn.com/abstract=1822182

Fernandez P., Aguirreamalloa J., Corres L. Market Risk Premium Used in 82 Countries in 2012: A Survey. URL: http://ssrn.com/abstract=2084213

Fernandez P., Aguirreamalloa J., Linares P. Market Risk Premium and Risk Free Rate Used for 51 Countries in 2013: A Survey with 6,237 Answers. URL: http://ssrn.com/abstract=914160

Fernandez P., Linares P., Fernandez A. I. Market Risk Premium Used in 88 Countries in 2014: A Survey with 8,228 Answers. URL: http://ssrn.com/abstract=2450452

Fernandez P., Martinez M., Fernandez A. I. Market Risk Premium and Risk-Free Rate Used for 69 Countries in 2019: A Survey. URL: https://ssrn.com/abstract=3358901

Fernandez P., Martinez M., Fernandez A. I. Market Risk Premium and Risk-Free Rate Used for 81 Countries in 2020: A Survey. URL: https://papers.ssrn.com/sol3/papers.cfm?abstract id=3560869

Fernandez P., Martinez M., Fernandez A. I. Market Risk Premium and Risk-Free Rate Used for 88 Countries in 2021: A Survey. URL: https://papers.ssrn.com/sol3/papers.cfm?abstract\_id=3861152

Fernandez P., Ortiz A., Fernandez A. I. Market Risk Premium Used in 71 Countries in 2016: A Survey with 6,932 Answers. URL: https://ssrn.com/abstract=2776636

Fernandez P., Pershin V., Fernandez A. I. Discount Rate (Risk-Free Rate and Market Risk Premium) Used for 41 Countries in 2015: A Survey. URL: https://ssrn.com/abstract=2598104

Fernandez P., Pershin V., Fernandez A. I. Discount Rate (Risk-Free Rate and Market Risk Premium) Used for 41 Countries in 2017: A Survey. URL: https://ssrn.com/abstract=2954142

Fernandez P., Pershin V., Fernandez A. I. Market Risk Premium and Risk-Free Rate used for 59 Countries in 2018: A Survey. URL: https://ssrn.com/abstract=3155709

*Frieden Jeffrey* (2016). Lessons for the Euro from Early American Monetary and Financial History. Brussels: Bruegel.

*Friedman Milton.* (1962). Capitalism and Freedom. Chicago: University of Chicago Press.

Gabor Daniela. (2021). Private finance won't decarbonise our economies – but the 'big green state' can // The Guardian. June 4. https://www.theguardian.com/commentisfree/2021/jun/04/private-finance-decarbonise-economies-green-state

*Galbraith James K.* Whipping Up America's Inflation Bogeyman // Project Syndicate. November 19, 2021.

*Gelter M., Puaschunder J.M.* COVID-19 and Comparative Corporate Governance (January 25, 2021). European Corporate Governance Institute – Law Working Paper No. 563/2021. URL: https://ssrn.com/abstract=3772965

Gindis D., Veldman J., Willmott H. Convergent and divergent trajectories of corporate governance. Competition & Change. 2020. Vol. 24 (5). Pp. 399–407

Global economic prospects. Chapter 1. Global outlook. URL: https://openknowledge.worldbank.org/bitstream/handle/10986/34710/9781464816123-Ch01.pdf

Global innovation Index 2021. URL: https://www.wipo.int/global\_innovation\_index/en/2021/?gclid=EAIaIQobChMIxeXFqYjh9AIV8xJ7Ch3WvglqEAAYASAAEgJkYfD BwE

Global Investment Trend Monitor, No. 38. URL: https://unctad.org/webflyer/global-investment-trend-monitor-no-38

Going for Gold: Exploring the Reach and Impact of Gold Open Access Articles in Hybrid Journals. While Paper. Springer Nature, 2021, p. 3. URL: file:///D:/Library/Downloads/Going%20for%20gold%20white%20paper%20(Springer%20Nature). pdf

Goldstein S. More than \$500 billion of Russian securities at risk as banks and clearinghouses react to sanctions // MarketWatch online, March 1, 2022.

Grove J. Data sharing on Covid research 'disappointing', says EU chief // Times Higher Education, May 26, 2021. URL: https://www.timeshighereducation.com/news/data-sharing-covid-research-disappointing-says-eu-chief?utm\_source=newsletter&utm\_medium=email&utm\_campaign=editorial-daily

Guidance on cooperative approaches referred to in Article 6, paragraph 2, of the Paris Agreement. URL: https://unfccc.int/sites/default/files/resource/cma3\_auv\_12a\_PA\_6.2.pdf

IMF Concludes Steps to Maintain its Lending Capacity. URL: https://www.imf.org/en/News/Articles/2021/01/08/pr214-imf-concludes-steps-to-maintain-its-lending-capacity

Inchcoombe S. Guest Post: What Can We Learn from One Million Open Access Articles? ScholarlyKitchen,07.12.2021.URL:https://scholarlykitchen.sspnet.org/2021/12/07/guest-post-what-can-we-learn-from-one-million-open-access-articles/?utm\_medium=email&utm\_source=FYI&dm\_i=1ZJN,7NTVH,E29D5V,V7QHC,1

Is COVID-19 increasing global inequality? URL: https://blogs.worldbank.org/opendata/covid-19-increasing-global-inequality

Johnson B. Index Providers React to Russian Market Turmoil // Morningstar online. March 7, 2022. URL: https://www.morningstar.com/articles/1083060/index-providers-react-to-russian-market-turmoil

*Jorion P., Goetzmann W.* Global Stock Markets in the Twentieth Century // Journal of Finance, Vol. 54, № 3, Jun., 1999. PP. 953–980.

Kaplan Paul D. What Prior Market Crashes Taught Us in 2020 // Morningstar online. Jul. 23, 2020.

*Kaplan Paul.* In Long History of Market Crashes, Coronavirus Crash Was the Shortest. Morningstar on-line, March 9, 2021. URL: https://www.morningstar.com/articles/1028407/in-long-history-of-market-crashes-coronavirus-crash-is-short

*Kilgore T.* All these Russia ETFs were halted indefinitely for «regulatory concern» // MarketWatch on-line, March 5, 2022. URL: https://www.marketwatch.com/story/nyse-arca-halts-trading-in-3-russia-etfs-for-regulatory-concern-11646421313?mod=home-page

Kobak D. Excess mortality reveals COVID's true toll in Russia // Significance. 2021. No. 18. P. 16–19. URL: https://doi.org/10.1111/1740-9713.01486

Kwiek M. The Globalization of Science: The Increasing Power of Individual Scientists / The Oxford Handbook of Education and Globalization. Ed. Paola Mattei, Xavier Dumay, Eric Mangez & Jacqueline Behrend. Oxford: Oxford University Press. 2021.

Lauricella Tom. Autocracy Is a Bad Investment // Morningstar on-line, March 8, 2022. URL: https://www.morningstar.com/articles/1083334/autocracy-is-a-bad-investment

Loan Agreement between the Central Bank of the Russian Federation and the International Monetary Fund. URL: https://www.imf.org/-/media/Files/News/press-release/2021/pr214/pr214-signed-russia-2020-borrowing-agreements.ashx

Lovakov F., Panova F., Sterligov I., Yudkevich M. Does government support of a few leading universities have a broader impact on the higher education system? Evaluation of the Russian University Excellence Initiative // Research Evaluation. 2021. URL: https://doi.org/10.1093/reseval/rvab006

Luppi F., Alpino B., Rosina A. The impact of COVID-19 on fertility plans in Italy, Germany, France, Spain and UK (preprint). 2020. DOI: 10.31235/osf.io/wr9jb

*Malm Andreas*. Corona, Climate, Chronic Emergency: War Communism in the Twenty-First Century. L.: Penguin Random House. 2020.

Maria Chutchian. Bankruptcy filings are down, but lousy deals and operational woes will change that. URL: https://www.reuters.com/legal/transactional/bankruptcy-filings-are-down-lousy-deals-operational-woes-will-change-that-2021-09-14/14.09.21

Mauro Battistella. The recent reform to the Italian Bankruptcy Law to support the restructuring of the crisis of the companies. URL: https://www.lexology.com/library/detail.aspx?g=43311989-7c7e-41f7-aaf6-a4d6f6a13cc7

Mayer C. Shareholderism Versus Stakeholderism – a Misconceived Contradiction. A Comment on 'The Illusory Promise of Stakeholder Governance' by Lucian Bebchuk and Roberto Tallarita (June 3, 2020). European Corporate Governance Institute – Law Working Paper No. 522/2020. URL: https://ssrn.com/abstract=3617847

Meeting the Noncommunicable Diseases and Mental Health-related SDG Targets: the urgent need to scale up catalytic financing and technical support. URL: https://www.who.int/news-room/events/detail/2020/09/22/default-calendar/meeting-the-non-communicable-diseases-and-mental-health-related-sdg-targets

MF Governors Approve a Historic US\$650 Billion SDR Allocation of Special Drawing Rights. URL: https://www.imf.org/en/News/Articles/2021/07/30/pr21235-imf-governors-approve-a-historic-us-650-billion-sdr-allocation-of-special-drawing-rights

Michael O'Connor, Chris Hudgins. US corporate bankruptcies reach new low in 2021. URL: https://www.spglobal.com/marketintelligence/en/news-insights/latest-news-headlines/us-corporate-bankruptcies-reach-new-low-in-2021-67459322, 08.11.21

MOS.RU. URL: https://www.mos.ru/news/item/97087073/

New restructuring tools in Europe: Keeping up with the competition. URL: https://www.ashurst.com/en/news-and-insights/insights/new-restructuring-tools-in-europe-keeping-up-with-the-competition, 29.10.2021.

New restructuring tools in Europe: Keeping up with the competition. URL: https://www.ashurst.com/en/news-and-insights/insights/new-restructuring-tools-in-europe-keeping-up-with-the-competition

*Nordhaus William.* Climate Clubs: Overcoming Free-riding in International Climate Policy // American Economic Review. Vol. 105 (4), 2015.

OECD. Centralised and Decentralised Public Procurement // SIGMA Papers. No. 29. OECD Publishing, Paris, 2000. URL: https://doi.org/10.1787/5kml60w5dxr1-en.

OECD. SME and entrepreneurship outlook 2021. - Paris: OECD, 2021.

OECD. The Missing Entrepreneurs 2021. Policies for inclusive entrepreneurship and self-employment. Paris: OECD. 2021.

Official UN General Assembly Side Event: Progress and Multisectoral Action Towards Achieving Global Targets to End TB. URL: https://www.who.int/news-room/events/detail/2021/09/24/default-calendar/official-UNGA-side-event-on-TB-2021

Open-ended working group on developments in the field of information and telecommunications in the context of international security. Final Substantive Report. URL: https://front.un-arm.org/wp-content/uploads/2021/03/Final-report-A-AC.290-2021-CRP.2.pdf

Open-ended Working Group on Developments in the Field of Information and Telecommunications in the Context of International Security. Chair's Summary. URL: https://front.un-arm.org/wp-content/uploads/2021/03/Chairs-Summary-A-AC.290-2021-CRP.3-technical-reissue.pdf

Osipovich A. Individual-Investor Boom Reshapes U.S. Stock Market // The Wall Street Journal on-line. Aug. 31. 2020. URL: https://www.wsj.com/articles/individual-investor-boom-reshapes-u-s-stock-market-11598866200

Our Commitment. https://opportunity.businessroundtable.org/ourcommitment/

PAHO Press Briefing on #COVID19 in the Americas. URL: https://twitter.com/i/broadcasts/1RDGlPAkevVGL

Pargendler M. Controlling Shareholders in the Twenty-First Century: Complicating Corporate Governance Beyond Agency Costs (November 12, 2019). European Corporate Governance Institute – Law Working Paper No. 483/2019. URL: https://ssrn.com/abstract=3474555

PGNiG and PST expect to be granted participation in certification proceedings concerning Nord Stream 2. URL: https://en.pgnig.pl/news/-/news-list/id/pgnig-and-pst-expect-to-be-granted-participation-in-certification-proceedings-concerning-nord-stream-2/newsGroupId/1910852?changeYear=2021&currentPage=1

Plan S. Open Access. URL: https://www.openaccess.nl/nl/in-nederland/plan-s

Rajan Raghuram G. Monetary and Inflationary Traps // Project Syndicate. Nov. 23, 2021

Report of the Group of Governmental Experts on Advancing responsible State behaviour in cyberspace in the context of international security. URL: https://front.un-arm.org/wp-content/uploads/2021/06/final-report-2019-2021-gge-1-advance-copy.pdf

Research Fronts: Active Fields, Leading Countries. Clarivate, 2021. P. 10.

Roach Stephen S. The Ghost of Arthur Burns [Призрак Артура Бернса] // Project Syndicate. May 25. 2021.

Roach Stephen S. The Fed Must Think Creatively Again (И вновь ФРС нужно мыслить креативно // Project Syndicate. November 22, 2021.

Rogoff Kenneth. Back to the Seventies? [Назад в семидесятые?] // Project Syndicate. August 31, 2021.

Rogoff Kenneth. Will the COP Be Different? [На этот раз на конференции COP все будет иначе?] // Project Syndicate. November 1, 2021.

Rogoff Kenneth. Why Is the IMF Trying to Be an Aid Agency? [Зачем МВФ пытается стать агентством помощи развитию?] // Project Syndicate. January 3, 2022.

Roubini Nouriel. The Looming Stagflationary Debt Crisis [Назревающий стагфляционный долговой кризис] // Project Syndicate June 30, 2021.

Roubini Nouriel. The Stagflation Threat Is Real. [Угроза стагфляции реальна] // Project Syndicate. Aug 30, 2021.

Roubini Nouriel. Goldilocks Is Dying [Златовласка умирает] // Project Syndicate. September 21, 2021.

Rules, modalities and procedures for the mechanism established by Article 6, paragraph 4, of the Paris Agreement. URL: https://unfccc.int/sites/default/files/resource/cma3 auv 12b PA 6.4.pdf

Russia Economic Report. December 2021 // The World Bank. 01.12.2021. URL: https://documents1.worldbank.org/curated/en/099050011302118976/pdf/P1775 6206d40310aa0a5e109d6fa60bc55a.pdf

Russia's Economic Recovery Gathers Pace, Says New World Bank Report. URL: https://www.worldbank.org/en/news/press-release/2021/05/26/russia-s-economic-recovery-gathers-pace-says-new-world-bank-report

Russian Federation and the IMF. URL: https://www.imf.org/en/Countries/RUS

Schumpeter J. Capitalism, socialism, and democracy. New York: Harper & Bros, 19412

Second French Plan for Open Science. Generalising open science in France. 2021–2024. URL: https://www.ouvrirlascience.fr/second-national-plan-for-open-science/

Siegel Laurence B. Black Swan or Black Turkey? The State of Economic Knowledge and the Crash of 2007–2009. Financial Analysts Journal. Volume 66, Issue 4, July/August, 2010. PP. 6–10.

*Skidelsky Robert*. Where Has All the Money Gone? // Project Syndicate. September 15, 2021.

Sobotka T., Jasilioniene A., Galarza A. A., Zeman K., Nemeth L., Jdanov D. Baby bust in the wake of the COVID-19 pandemic? First results from the new STFF data series (preprint). 24 March 2021. URL: https://doi.org/10.31235/osf.io/mvy62

Spence Michael. A World of Heat and Headwinds // Project Syndicate. August 24, 2021.

Status of COVID-19 Vaccines within WHO EUL/PQ evaluation process. URL: https://extranet.who.int/pqweb/sites/default/files/documents/Status\_COVID\_VAX\_20Oct2021.pdf

Status of COVID-19 Vaccines within WHO EUL/PQ evaluation process. URL: https://extranet.who.int/pqweb/sites/default/files/documents/Status\_COVID\_VAX\_11Nov2021.pdf

Sufi Amir, Alan M. Taylor. Financial crises: a survey. NBER Working Paper 29155. 2021. URL: http://www.nber.org/papers/w29155

Summers L. Reflections on the 'New Secular Stagnation Hypothesis' // Teulings C., Baldwin R. (eds.). Secular Stagnation: Facts, Causes and Cures. A VoxEU.org eBook. London: CEPR Press. 2014.

The Seventy-fourth World Health Assembly closes. URL: https://www.who.int/news/item/31-05-2021-the-seventy-fourth-world-health-assembly-closes

The State of U.S. Science and Engineering 2020. URL: https://ncses.nsf.gov/pubs/nsb20201/u-s-r-d-performance-and-funding#federal-r-d

Trade and Development Report 2021. URL: https://unctad.org/system/files/official-document/tdr2021\_en.pdf

Transcript of the Russia 2020 Article IV Consultation Press Briefing. URL: https://www.imf.org/en/News/Articles/2021/02/09/tr020921-transcript-of-the-2020-article-iv-consultation-on-russia-press-briefing

*Tyson Laura, Lenny Mendonca*. Why America Must Go Big on Infrastructure. // Project Syndicate. September 9, 2021.

UNDP releases SDG Impact Standards for Bond Issuers. URL: https://www.undp.org/press-releases/undp-releases-sdg-impact-standards-bond-issuers

UNESCO Recommendation on Open Science. UNESCO, 2021. URL: https://en.unesco.org/science-sustainable-future/open-science/recommendation

*Vlasova V.* Industry-science cooperation and public policy instruments utilization in the private sector // Journal of Business Research, 2021, Volume 124, p. 519–528. URL: https://doi.org/10.1016/j.jbusres.2020.10.072.

Weiss A. New Tools, Old Tricks: Emerging Technologies and Russia's Global Tool Kit. Carnegie Endowment for International Peace, 2021, p. 17. URL: https://carnegieendowment.org/files/202104-Weiss\_Russia\_Global\_Tool\_kit.pdf

WHO Coronavirus (COVID-19) Dashboard. URL: https://covid19.who.int/table

Woolston C. Impact factor abandoned by Dutch university in hiring and promotion decisions // Nature, June 25, 2021. URL: https://www.nature.com/articles/d41586-021-01759-5?fbclid=IwAR1Jly3bHpFIUW6sDTlGvS3Pvv7lT9fd8M2dz9u89VZVe2e hr8yPcDMj31c

World Economic Outlook. January 2022: Rising Caseloads, A Disrupted Recovery, and Higher Inflation. URL: https://www.imf.org/en/Publications/WEO/Issues/2022/01/25/world-economic-outlook-update-january-2022

World Health Assembly agrees to launch process to develop historic global accord on pandemic prevention, preparedness and response. URL: https://www.who.int/news/item/01-12-2021-world-health-assembly-agrees-to-launch-process-to-develop-historic-global-accord-on-pandemic-prevention-preparedness-and-response

*Yun Li*. S&P Dow Jones is removing Russia stocks from indexes, stripping country of emerging market status // CNBC, March 4, 2022.

Zemtsov S., Chepurenko A., Mikhailov A. (2021) Pandemic Challenges for the Technological Startups in the Russian Regions. Foresight and STI Governance, 15(4), 61–77. DOI: 10.17323/2500-2597.2021.4.61.77

Zingales Luigi. Burying the Laissez-Faire Zombie // Project Syndicate. December 15, 2021.

*Zuboff Shoshana*. The Age of Surveillance Capitalism: The Fight for a Human Future at the New Frontier of Power. 2019.

### Интернет-ресурсы

База данных Scopus. URL: https://ncses.nsf.gov/pubs/nsb20214/publication-output-by-country-region-or-economy-and-scientific-field

База данных UN COMTRADE // URL: http://comtrade.un.org/

Группа Всемирного банка. URL: https://www.cbr.ru/today/ms/smo/wb/

ЕМИСС Росстата РФ. URL: https://www.fedstat.ru/

Информационно-правовой портал ГАРАНТ.РУ. URL: https://www.garant.ru/news/

Информационные ресурсы Merger.ru агентства Cbonds и Institute of Mergers Merger.ru. URL: http://mergers.ru/

Информационный pecypc Emerging Portfolio Fund Research (EPFR Global). URL: https://www.epfrglobal.com/

Официальный Интернет-портал правовой информации. URL: http://publication.pravo.gov.ru/Document/View/0001202104050036?index=5&rangeSize=1

Официальный сайт Минфина России. URL: https://minfin.gov.ru/

Официальный сайт Московской биржи. URL: https://www.moex.com/

Официальный сайт Казначейства России URL: https://www.roskazna.gov.ru/

Официальный сайт Конференции ООН по торговле и развитию (ЮНКТАД). URL: https://unctad.org/webflyer/global-trade-update-february-2022

Официальный сайт MBФ. URL: // https://www.imf.org/en/Publications/WEO/ Issues/2022/01/25/world-economic-outlook-update-january-2022

Официальный сайт Международного энергетического агентства. URL: https://iea.blob.core.windows.net/assets/4fee1942-b380-43f8-bd86-671a742db18e/GasMarketReportQ32021\_includingGas2021Analysisandforecast to2024.pdf

Официальный сайт Минэкономразвития России. – URL: https://economy.gov.ru/material/news/minekonomrazvitiya\_rossii\_sozdali\_matricu\_klientskogo\_puti\_eksportera.html

Официальный сайт Общественного совета при ФТС России. – URL: https://www.osfts.ru/meropriyatiya/2021/2110-glavnye-tseli-otkrytost-i-rezultativnost

Официальный сайт Счетной палаты Российской Федерации. – URL: https://ach. gov.ru/checks/schetnaya-palata-vyyavila-priznaki-zanizheniya-tamozhennykh-platezhey-na-98-5-mlrd-rub-

Официальный сайт Федеральной таможенной службы. – URL: https://customs.gov.ru/press/federal/document/319904

Pocpeecтр. URL: https://rosreestr.gov.ru/

Сайт Центрального банка Российской Федерации. URL: https://cbr.ru/

Сайт Министерства науки и высшего образования РФ. URL: https://fcpir.ru/upload/medialibrary/955/gt\_57\_14vn\_metodika-ugt-\_002\_.pdf

Сайт Минфина России. URL: https://minfin.gov.ru/ru/

Сайт Правительства России. URL: http://government.ru/support\_measures/category/finance/

Портал внешнеэкономической информации. URL: http://www.ved.gov.ru/rus\_export/torg\_exp

Совкомбанк. URL: https://sovcombank.ru/blog/ipoteka/dalnevostochnaya-ipoteka--chto-eto-usloviya-stavka

тенденции и перспективы

Телеграм-канал Русский Research, 14.12.2021 г. URL: https://t.me/trueresearch/1274

Федеральная служба государственной статистики URL: https://rosstat.gov.ru/

Федеральный портал проектов нормативных правовых актов. URL: https://regulation.gov.ru/

ЦИАН. URL: https://www.cian.ru/stati-lgotnaya-no-ne-volgotnaya-chto-stalo-sipotekoi-s-1-iyulya-319129

URL: https://sozd.duma.gov.ru/bill/1173861-7

URL: http://www.consultant.ru/document/cons\_doc\_LAW\_132900/

PBK. URL: https://realty.rbc.ru/news/

PBK. URL: https://www.rbc.ru/business/

PBK. URL: https://www.rbc.ru/newspaper/

URL: http://government.ru/docs/

URL: http://government.ru/news

URL: http://i-tip.wto.org/goods/

URL: http://iz.ru/1128794/ekaterina-vinogradova/uglevodorodnaia-dieta-dolia-energoresursov-v-eksporte-upadet-nizhe-50

URL: http://publication.pravo.gov.ru/Document/View/0001202104220013

URL: http://rosim.gov.ru

URL: http://www.ato.ru/blogs/blog-alekseya-sinickogo/preighters-novyy-segment-rynka-gruzoperevozok

URL: http://www.ato.ru/blogs/blog-alekseya-sinickogo/s7-airlines-testiruet-biznes-model-sheringovoy-ekonomiki

URL: http://www.ato.ru/content/aeroflot-zapustil-onlayn-servis-perevozok-ot-dveri-do-dveri-raznymi-vidami-transporta?sea=37429

URL: http://www.ato.ru/content/aviakompaniya-nordstar-zapustila-onlayn-uslugu-samostoyatelnoy-otpravki-gruzov?sea=37429

URL: http://www.ato.ru/content/novyy-loukoster-vybral-goroda-rossii-dlya-bazirovaniya-pristupil-k-naboru-ekipazhey

URL: http://www.ato.ru/content/v-rossii-bolshe-net-aviakompaniy-s-flotom-prevyshayushchim-200-samoletov?mpop=yes

URL: http://www.cbr.ru/securities market/analytics/

URL: http://www.consultant.ru/cons/cgi/online.cgi?req=doc&base=PNPA&n=781 37#6me1vqSz3ot1d4c

URL: http://www.consultant.ru/document/cons\_doc\_LAW\_204736/

URL: http://www.eia.gov/dnav/pet/hist/LeafHandler.ashx?n=pet&s=rbrte&f=m

URL: http://www.eurasiancommission.org/ru/act/trade/podm/investigations/Measures.aspx

URL: http://www.kremlin.ru/acts/assignments/orders/67556#sel=6:1:Uhh,7:6:Vye

URL: http://www.ved.gov.ru/mdb/information/database/

URL: https://1prime.ru/world/20211216/835523866.html

URL: https://best-novostroy.ru/

URL: https://cbonds.ru/

URL: https://cbr.ru/statistics/macro\_itm/svs/

URL: https://clck.ru/WiREG

URL: https://corporate.totalenergies.ru/ru/Arctik-SPG-2

URL: https://docs.cntd.ru/document/573002517

URL: https://doi.org/10.32609/0042-8736-2021-12-66-93

URL: https://economy.gov.ru/material/file/6211dc39795bea0da2120d1d8df 9d646/20220209.pdf

URL: https://favt.gov.ru/dejatelnost-ajeroporty-i-ajerodromy-ceny-na-aviagsm/?id=7379

URL: https://favt.gov.ru/dejatelnost-vozdushnye-perevozki-osnovnye-proizvodstvennye-pokazateli-ga/

URL: https://fedresurs.ru/news/b9e6fb9f-ff52-4f81-b9dc-523a2230c037, 9.11.21.

URL: https://gudok.ru/newspaper/?ID=1586407&archive=2021.11.17

URL: https://icmos.ru/news/mer-moskvy-nazval-itogi-goda-po-stroitelstvu-metro

URL: https://investfunds.ru/

URL: https://iz.ru/

URL: https://logirus.ru/news/transport/ekspert-\_novye\_gruzovye\_mashiny\_uzhe\_podorozhali\_na\_15.html

URL: https://minobrnauki.gov.ru/documents/?ELEMENT ID=40845

URL: https://morflot.gov.ru/portyi\_rf/perechen\_rechnyih\_portov.html

URL: https://neftegaz.ru/news/finance/719930-rossiya-v-2021-g-uvelichila-dobychu-nefti-na-2-2-gaza-na-10/

URL: https://news.ati.su/article/2021/12/14/rost-stavok-na-rynke-dalnemagistralnyhavtomobilnyh-gruzoperevozok-nadolgo-li-092300/

URL: https://news.ati.su/news/2021/09/23/po-kontseptsii-razvitija-vvt-rossii-dolja-vodnogo-transporta-v-obschem-gruzooborote-strany-vyrastet-s-2-do-44-561016/

URL: https://pfr.gov.ru/

URL: https://quote.rbc.ru/news/article/6245a0b89a7947dc260e2ec3

URL: https://raexpert.ru/

URL: https://ratings.ru/

URL: https://ratings.ru/upload/iblock/9c8/NCR Transport comment Oct2021.pdf

URL: https://realty.rbc.ru/news/611d0e829a79472436f8276d

URL: https://rg.ru/2021/04/25/rossiia-uvelichila-obemy-zheleznodorozhnyhtranzitnyh-perevozok.html

URL: https://rq.ru/2021/07/20/chem-groziat-rossii-pretenzii-evrosoiuza.html

URL: https://rg.ru/2022/02/22/bank-rossii-obiavil-o-merah-podderzhki-rynka.html

URL: https://ria.ru/20210603/koridor-1735376880.html

URL: https://rosavtodor.gov.ru/press-center/news/457851

URL: https://rosavtodor.gov.ru/press-center/specproekty/455921

URL: https://rosstat.gov.ru/finance

URL: https://rosstat.gov.ru/storage/mediabank/otpravlvoda.xlsx

URL: https://sberindex.ru/

URL: https://stats.hh.ru/

URL: https://stroi.mos.ru/news/pochti-18-km-linii-i-7-stantsii-mietro-postroieno-v-moskvie-v-2020-ghodu

URL: https://tass.ru/ekonomika/10590657

URL: https://tass.ru/nedvizhimost/13724343?utm\_source=yandex.ru&utm\_medium=organic&utm\_campaign=yandex.ru&utm\_referrer=yandex.ru

URL: https://tass.ru/v-strane/12490843

URL: https://trade.ec.europa.eu/doclib/press/index.cfm?id=2176

URL: https://transportrussia.ru/razdely/avtomobilnyj-transport/8131-indeksgruzoperevozok.html

URL: https://truesharing.ru/tp/28275/

URL: https://tv.rbc.ru/archive/rbc\_plus\_dnv/

URL: https://ufms-gov.ru/

URL: https://wto.ru/news/es-initsiiroval-spor-v-vto-iz-za-diskriminatsii-goskompaniyami-rf-inostrannykh-postavshchikov/

URL: https://wto.ru/news/v-mer-zayavili-o-gotovnosti-rossii-provesti-konsultatsii-s-es-po-sporu-o-goszakupkakh/

URL: https://wto.ru/our-blog/peregovory-po-uluchsheniyu-dogovorennosti-o-razreshenii-sporov-dostigli-kriticheskogo-rubezha/

URL: https://www.alta.ru/external news/79892/

URL: https://www.autostat.ru/infographics/50249/

URL: https://www.autostat.ru/infographics/50454/

URL: https://www.autostat.ru/news/50479/

URL: https://www.bloomberg.com/europe

URL: https://www.cbr.ru/securities market/analytics/

URL: https://www.eq-online.ru/article/446104/

URL: https://www.fedstat.ru/indicator/36230

URL: https://www.fedstat.ru/indicator/59307

URL: https://www.fedstat.ru/indicator/59308

URL: https://www.gks.ru/bgd/free/B04 03/IssWWW.exe/Stg/d02/16.htm

URL: https://www.gtlk.ru/press\_room/transport-v-detalyakh/transport-v-detalyakh-vodnyy-transport/

URL: https://www.gudok.ru/newspaper/?ID=1585044&archive=2021.11.02

URL: https://www.hse.ru/pubs/share/direct/document/556362954.pdf

URL: https://www.iep.ru/files/text/trends/2018/04.pdf

URL: https://www.iep.ru/files/text/trends/2019/04.pdf

URL: https://www.iep.ru/ru/publikatcii/publication/rossiyskaya-ekonomika-v-2020-godu-tendentsii-i-perspektivy-vypusk-42.html

URL: https://www.imf.org/ru/News/Articles/2021/10/08/blog100821-sharing-the-recovery-sdr-channeling-and-a-new-trust

URL: https://www.interfax.ru/business/736832

URL: https://www.interfax.ru/russia/814821

URL: https://www.interfax-russia.ru/

URL: https://www.kommersant.ru/

URL: https://www.kommersant.ru/doc/4967143

URL: https://www.m24.ru/news/transport/07102021/186436

URL: https://www.m24.ru/news/transport/10122021/195783

URL: https://www.metrium.ru/

URL: https://www.mid.ru/sanhajskaa-organizacia-sotrudnicestva-sos-/-/asset\_publisher/0vP3hQoCPRg5/content/id/939476

URL: https://www.minstroyrf.gov.ru/press/za-2021-god-v-rossii-vvedeno-92-6-mln-kv-metrov-zhilya/

URL: https://www.morningstar.com/features/what-prior-market-crashes-canteach-us-in-2020

URL: https://www.morport.com/rus/news/gruzooborot-morskih-portov-rossii-za-12-mesyacev-2021-g

URL: https://www.mos.ru/mayor/themes/2299/7482050/

URL: https://www.ng.ru/vision/2021-08-24/100 08 24082021.html

URL: https://www.pwc.com/

URL: https://www.rbc.ru/business/03/06/2021/60b878a09a7947f108341ffb

URL: https://www.rbc.ru/business/16/04/2021/607840769a7947e8ba2ecc09

URL: https://www.rbc.ru/economics/22/12/2021/61c269229a7947b0aadb099b?from=from\_main\_6

URL: https://www.retail.ru/articles/pochemu-dorozhayut-gruzoperevozki-v-2021-godu/

URL: https://www.retail.ru/articles/pochemu-dorozhayut-gruzoperevozki-v-2021-godu/

URL: https://www.rzd-partner.ru/auto/comments/logisticheskiy-sboy-na-rynke-dalnemagistralnykh-avtoperevozok-rastut-stavki/

URL: https://www.rzd-partner.ru/auto/comments/realizatsiya-natsproekta-bkd-v-2021-godu-prinesla-oshchutimye-rezultaty/

URL: https://www.rzd-partner.ru/logistics/opinions/infrastruktura-portov-dalnego-vostoka-odnoznachno-ne-gotova-k-rastushchemu-obemu-gruzov-sleduyushchi/

URL: https://www.rzd-partner.ru/zhd-transport/comments/operatory-podveliitogi-polugodiya-rastut-pogruzka-park-i-stavki/

URL: https://www.spbex.ru/

URL: https://www.superjob.ru/research/articles/113138/spros-na-kurerov-v-rossii-za-god-vyros-v-5-raz/

URL: https://www.tks.ru/reviews/2021/12/16/04

URL: https://www.transneft.ru/u/journal\_file/1381/august\_2021.pdf

URL: https://www.vavt-imef.ru/wp-content/uploads/2021/10/Monitoring\_74.pdf

URL: https://www.vedomosti.ru/auto/articles/2021/11/21/896883-snizhenie-prodazh

URL: https://www.worldbank.org/en/publication/global-economic-prospects#data

URL: https://www.wsj.com/

URL: https://www.wto.org/english/news\_e/news20\_e/ddgaw\_30oct20\_e.htm

URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds517\_e.htm

URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds537\_e.htm

URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds538\_e.htm

URL: https://www.wto.org/english/tratop e/dispu e/cases e/ds539 e.htm

URL: https://www.wto.org/english/tratop e/dispu e/cases e/ds542 e.htm

URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds548\_e.htm

URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds553\_e.htm

URL: https://www.wto.org/english/tratop e/dispu e/cases e/ds559 e.htm

URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds562\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds577\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds578\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds579\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds580\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds581\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop e/dispu e/cases e/ds589 e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds592\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds597\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds598\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop e/dispu e/cases e/ds599 e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds600\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds601\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds602\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds604\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop\_e/dispu\_e/cases\_e/ds605\_e.htm URL: https://www.wto.org/english/tratop e/dispu e/dispu e.htm URL: https://xn--80az8a.xn--d1agf.xn--p1ai/

URL: https://xn--d1aqf.xn--p1ai/upload/iblock/063/063a1e46bc8c6bd983ae410 64cbd06ed.pdf (ДОМ.РФ).

URL: https://xn--d1aqf.xn--p1ai/upload/iblock/5a5/5a5d4aef263441a366e4fb52 96b93270.pdf

URL: https://нтр.pф/indicators-and-ratings/indicator/cube34/

URL: https://нτφ.pφ/indicators-and-ratings/indicator/cube6/